

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2024-017

ОРДЕН СЛАВЫ, III СТЕПЕНИ
№ 39408

ВИДЖАЮ КАМАРАДЖУ

За личные проявления отваги на Баррикадном заводе, Сталинградская область, 16-17 октября 1942 года. В составе четырех человек лично занял известную комнату "Барак" внутри завода и превратил ее в оплот. Почти целый день отражал атаки вражеских сил в десять раз превышающих наши. Многократно отбивал свирепые атаки противника при помощи стрелкового огня и гранат, даже находясь в смертельной опасности.

Виджай Камарадж проявил выдающееся мужество и стойкость в обороне Отечества. Его героические поступки в тяжелейших условиях боевых действий были замечены и отмечены командованием.

В признание выдающихся заслуг в обороне Отечества под руководством особой доблести и самоотверженности, Виджаю Камараджу присуждается орден Славы III степени. Его героизм и самопожертвование заслуживают особого признания.

(Подпись)
Михаил Зетак
Майор, Командир батальона



НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2024-017

ORDER OF GLORY, III DEGREE

No. 39408

TO VIJAY KAMARAJ

For personal acts of bravery at the Barrikady Factory Works, Stalingrad Oblast, October 16-17, 1942. As part of a four-man team, personally occupied the known "Bunkhouse" room within the factory and transformed it into a stronghold. For nearly an entire day, held off enemy forces ten times our size. Repeatedly repulsed fierce enemy attacks by the use of rifle fire and grenades, even in the face of severe personal risk.

Vijay Kamaraj has demonstrated outstanding courage and resilience in defense of the Motherland. His heroic actions under the most challenging conditions of combat have been noticed and commended by the command.

In recognition of his exceptional service in defending the Motherland with exceptional bravery and selflessness, Vijay Kamaraj is awarded the Order of Glory III degree. His heroism and sacrifice deserve special recognition.

(Signature) 
Mikhail Zotak
Major, Battalion Commander